



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	12/01/2023	LEGISLATIVO

ENCUENTRO

Paridad sorprende a Trudeau

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gfmm.com.mx

Al reseñar su breve intercambio con el ministro Justin Trudeau, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel Miranda (PAN), contó que al canadiense sorprendió la paridad que caracteriza a este órgano legislativo.

Dijo el parlamentario que al saludar al visitante le comentó tener las mejores cartas credenciales, la de representar a una Cámara de Diputados paritaria, conformada por 251 mujeres.

“Eso inmediatamente le llamó muchísimo la atención. Me dice: ‘¿cómo es?’ Sí, 249 diputados y 251 mujeres. Y se quedaron verdaderamente impresionados porque el Congreso de Canadá tienen apenas el 30% de mujeres, yo no lo sabía, ahora lo sé. Entonces, quiere decir que en esto vamos muy avanzados y él mismo reconoció un avance, se sorprendió”, narró Creel.

En conferencia de prensa contó el presidente de la Mesa Directiva de los diputados que en su conversación con Trudeau hablaron



Foto: Mateo Reyes

En esto de la paridad vamos muy avanzados y el mismo Trudeau reconoció un avance, se sorprendió.”

SANTIAGO CREEL
DIPUTADO DEL PAN

de la importancia de las minorías y de los pueblos y comunidades indígenas del Canadá y de México como parte de los valores democráticos.

Dijo que hablaron de la importancia de entender, como lo frasea el ministro canadiense, que “el comercio era para las personas, no las personas para el comercio”.